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PEDIDO DE INFORMA CÃo N' 64/2024

SENIIOR PRESIDENTE,

A Vereadora que a este subscreve, solicita após dada ciência ao

Plenário na forma regimental que seja encaminhado ao Poder Executivo - Secretaria Municipal
de Saúde oque segue:

* Por que não está mais disponível atendiruenlo odontológico na

L]"BS da Promorar?

* Qual a previsão para que o telefone fixo da UBS volte a funcionar?

ilISTIFICATIVA: A Dentista da Secretaria Municipal de Saúde

realizava atendimentos nas UBSs da Promorar e Olaria, Fui informada que os atendimentos
agora estão disponíveis somente na UBS da Olaria. Por qual motivo?

Sei que no momento a Secretaria dispõe de somente uma Dentista,
mas e totalmente viável que, em dias alternados, os atendimentos sejam realizados nas duas

Unidades Básicas de Saúde que possuem estrutura paratal
Solicito que sejam rcorganizados os atendimentos, para que assim

as duas UBSs tenham atendimento odontológico.

Quanto ao telefone fixo, há rnuito tempo está inoperante,
dificultando para as pessoas que precisam de alguma informação, estas tendo que deslocarem-
se até o local, sendo que seria muito facil de resolver por meio de uma ligação, se o telefone
estivesse ftrncionando normalmente.

Sala "Severino Silveira" da Cômara de Vereadores de Lavras do
Sul, 8 de abril de 2021.
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